



Extrait du Analyses sur la société française

<http://www.france-analyse.com/Le-neo-liberalisme-Friedman>

Le néo-libéralisme Friedman

- Politique - Economie - Crises -



Date de mise en ligne : mercredi 1er juin 2011

Analyses sur la société française

On entend dire beaucoup de chose sur le libéralisme économique. Le néo-libéralisme et le libéralisme économique consistent simplement à enrichir les plus riches, au frais du peuple. Le néo libéralisme consiste simplement à prendre le peuple pour plus bête qu'il n'est, avec le fascisme.

Milton Friedman a été très écouté par l'Union Européenne. Seulement les députés européens ne savaient même pas ce que le libéralisme économique engendrerait. Même le gouvernement de 2011 veut revenir sur l'appauvrissement programmé des agriculteurs.

[Voici ici le document audio France Inter et Là bas si j'y suis.](#)